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 平素はPTA活動に対しご理解ご協力を頂き、誠にありがとうございます。今年度のPTA活動も残り

僅かになりました。ここまで無事に活動できましたのも、室賀校長先生をはじめ教職員の皆様、PTA本

部役員・委員の皆様そして何より保護者の皆様のご支援の賜と御礼申し上げます。 

 子供たちもこの１年で学校や家庭に於いて多くのことを経験し、心身共にたくましく成長されたこと

と存じます。私はこの役目を頂いてから学校に赴く機会が多くありますが、子供たちが勉強に励み、休

み時間には笑顔で楽しく遊び、グラウンドで元気に走り回る姿を見る度にいつもパワーをもらっていま

す。特に運動会や体育祭では各種目に全力で取り組み、仲間と助け合う姿にとても感動致しました。同

時に、大勢の児童生徒・保護者が集まる中で熱暑や雷雨に見舞われても混乱も無く整然と運営されてい

る様子や、先生方や事務局の皆様が子供たちの為にご尽力されている姿を目の当たりに致しました。こ

のような学校行事一つを見ても、本校が先生方や事務局の皆様方のご熱意とご配慮、そして保護者の皆

様のご理解・ご協力を元に成り立っていることを実感させて頂きました。 

   今年度のPTA活動においては、児童生徒や保護者の置かれた環境やライフスタイルが変化している

中、これまでの伝統や流れを踏襲しつつも、改善すべき活動についてはメンバーで知恵を出し合い様々

な変更に着手しました。その過程で校長先生、教頭先生、事務局の皆様にも貴重なアドバイスを頂きま

した。素晴らしい役員の皆様に恵まれ、支えられ、一年間この役目を務めさせて頂きましたこと、深く

感謝申し上げます。 

 今後ともPTA活動が児童生徒のため、保護者の皆様のボランティア精神と熱意によりさらに発展して

いくことを願いつつ、次のPTA役員の皆様に繋いでいきたいと思います。来年度のPTA活動につきま

しても、引き続き皆様のご支援、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。 

  来年度も皆様にとって素晴らしい1年でありますよう祈念申し上げます。 

                                                                                                           PTA会長 竹村賢二 

   今年度も本部の活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。 

本部一同、厚く御礼申しあげます。 

   今年度はエクセルによるランダム抽選を採用し、校長・事務局長・教頭立会いの

もと、来年度の新役員、委員が決定しました。選出会の様子はHPをご覧くださ

い。 
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   広報部    バス部 
 今年度も広報誌 『さわでい』7５・7６号

を年２回発行することができました。 

 記事作成にあたって快く取材にご協力いただ

いた先生方や関係各所の皆様には、広報部一同

心よりお礼申し上げます。 

 一年間ありがとうございました。 

 来年度も広報誌『さわでい』を２回（6月・

1月）発行する予定でおります。 

活気溢れる子供たちの学校行事での様子をお届

けできればと思っております。 

 今後とも広報活動におきまして、ご理解ご協

力を宜しくお願い致します。 
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  副部長   本誌をご覧ください 
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   卒業対策委員 

 今年度もモントリー社・学校・PTAで連携を

取り、子供たちの「安全で快適なバス通学」の

ために活動をしてまいりました。 

 その中でとりわけ『アパート代表者説明会』

開催時期の変更におきましては、アパート代表

者の方々、保護者の皆様、バス部担当の先生方

をはじめとする教職員の皆様に多大なご理解と

ご協力をいただきました。 

 一年間の活動を見守っていただいたことと併

せて、心より感謝申し上げます。本当にありが

とうございました。 
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 バンコクでの貴重な思い出を形にした卒業アルバム。本校では個人写真の役割も期待されていた

ため、卒業対策委員は全てのお子さんの掲載回数を同数にする作業を行っており、卒業対策委員の

負担になっていたことも否めません。そこで今年度は先生方、過去の卒対委員経験者の方々のご協

力をいただきながら、見直しと仕事の削減を行いました。 

 次年度の主な変更点は下記のとおりです。 

【次年度卒対】 

 ・卒業生から学校への卒業寄贈品の廃止     → 保護者の負担金軽減 

 ・卒業アルバムの制作を業者に委託       → 保護者の仕事削減 

 ・個人写真掲載枚数を同数にする作業を行わない → 保護者の仕事削減 

 ・卒業対策委員を前年度に選出         → 引き継ぎの効率化。学年単位での委員 

                         選出により、複数回委員をすることを回避  

                   

 要望の多かった個人写真の販売が、学校の協力により今年度から可能になりました。 

卒業アルバムに掲載できなかったお子様の笑顔や思い出も、各々で残すことができます。 

英検 
   当地の受検は、日本人学校、日本人会、PTA、 

ボランティアの方々のご協力により運営されています。 

引き続きご理解ご協力お願いします。 

 

☆第１回  

 １次試験  ６月 ２日（日） 

 ２次試験  ６月３０日（日） 

  


